

Start des Einsatzes unserer Verkehrshelferinnen und Verkehrshelfer



DANKE, dass sich auf unseren diesjährigen Aufruf und das persönliche Engagement der Elternbeirätin Kathrin Wiedemann 32 engagierte Bürgerinnen und Bürger gemeldet haben, um als Verkehrshelferin/Verkehrshelfer zu fungieren.

Das ist einfach toll – herzlichen Dank dafür!

Am Montag, den 01.12.2025, starteten unsere Verkehrshelferinnen und Verkehrshelfer mit ihrem Einsatz, um unsere Betzigauer Schulkinder gerade in der dunklen Jahreszeit morgens auf dem Schulweg sicher zu begleiten. Durch ihren Dienst tragen sie ganz wesentlich zu mehr Sicherheit auf dem Schulweg bei.

An zwei Stellen im Ortskern sind unsere Verkehrshelfer nun **jeden Morgen von 07:25 Uhr bis 07:55 Uhr** im Einsatz. Sie unterstützen die Kinder an der Ampel in der Hauptstraße und am Zebrastreifen in der Duracher Straße beim sicheren Überqueren der Fahrbahn. Damit übernehmen sie eine wichtige öffentliche Aufgabe, die für die Sicherheit vieler Kinder entscheidend ist.

Im Vorfeld fand eine Einweisung direkt an den relevanten Übergängen durch die Verkehrspolizei Kempten statt. Außerdem wurde gemeinsam ein Einsatzplan erstellt, sodass jede Helferin und jeder Helfer genau weiß, wann er oder sie im Dienst ist.

Im Anschluss an die Einweisung wurden bei Kaffee und Kuchen zusammen mit unserer Bürgermeisterin Regina Lässer-Dorn noch allgemeine Themen rund um den Verkehrshelfer-Dienst besprochen und weitere Anregungen und Ideen gesammelt.

Die Ausrüstung für unsere Lotsen (Verkehrskelle, Warnweste usw.) hat uns die Kreisverkehrswacht Kempten zur Verfügung gestellt.
Vielen Dank!

An dieser Stelle möchten wir nochmals ein **HERZLICHES DANKESCHÖN** an unsere **32 Helferinnen und Helfer** aussprechen – für ihr **ehrenamtliches Engagement**, ihre Bereitschaft, Verantwortung zu übernehmen und für die Zeit, die sie dafür einbringen.

Um ab Januar auch noch weitere gefährliche Straßenübergänge – wie z. B. die Kreuzung an der Linde (Kirchstraße/Kempter-Wald-Straße) – abdecken zu können, sind wir **weiterhin auf der Suche** nach zusätzlichen Verkehrshelferinnen und Verkehrshelfern.

Interessierte dürfen sich gerne bei Selina Hörmann im Rathaus unter der Telefonnummer 0831 5750212 melden.